

**Periódico:** El Economista.

**Título:** El temor de los maestros.

**Tema:** Educación.

**Referencia:** Arroyo, I. (Junio,24,2021). El temor de los maestros. [Editorial]. El Economista.

Recuperado de: <https://bit.ly/3kwGOJC>

**Resumen:**

**El temor de los maestros.**

Lo que tenemos que comprender es primero que no hay ni vacuna perfecta ni vacuna mala y, segundo, que estamos en una emergencia.

Lo que se sabe hasta ahora es suficiente para impulsar las vacunas de emergencia en todo el mundo porque es lo que hay y porque es científicamente extraordinario.

Los maestros en este país fueron vacunados con Cansino. Ese biológico fue fácil de conseguir, es fácil de almacenar y requiere una sola dosis. El gobierno mexicano tomó la decisión de usarlo en un limitado y deficiente esfuerzo por detener lo más pronto posible la tragedia educativa nacional.

Los profesores tienen dudas y temores, con mucha razón. La eficiencia de Cansino es inferior a la de otras vacunas.

La Cansino quizá no sea la opción preferida en el futuro, pero ninguna lo es y su aplicación está aceptada por estamos viviendo una emergencia.

La respuesta a ese temor no es dejar de vacunarse. Es vacunarse y seguir con protocolos estrictos de cuidado.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.